



PERINGATAN KE-75 HARI BHAYANGKARA

Presiden Joko Widodo berbincang dengan Kapolri Listyo Sigit Prabowo, dalam Peringatan ke-75 Hari Bhayangkara, Kamis (1/7), di Istana Negara, Jakarta. Dalam amanatnya, Presiden mengingatkan Polri harus menggunakan kewenangannya secara bijak dan bertanggung jawab.

Pemerintah Akhirnya Menerapkan PPKM Darurat, Ini Aturannya

Presiden Jokowi meminta masyarakat disiplin mematuhi peraturan PPKM Darurat demi keselamatan kita semua. pemerintah akan mengerahkan sumber daya yang ada.

JAKARTA (IM) - Pemerintah pusat akhirnya mengambil keputusan menerapkan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) darurat

untuk mengantisipasi gejala covid-19 di sejumlah daerah.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) memastikan aktivitas masyarakat akan dibatasi lebih

PERINGATAN HUT KE-75 BAYANGKARA

Presiden: Polri Harus Gunakan Kewenangannya Secara Bijak dan Bertanggung Jawab

JAKARTA (IM) - Sejalan dengan perkembangan teknologi yang semakin canggih, Polri harus berpacu menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi (iptek) untuk melawan bentuk-bentuk ancaman terhadap kepentingan masyarakat, bangsa, dan negara. Saat memberikan amanat dalam Peringatan ke-75 Hari Bhayangkara pada Kamis (1/7) di Istana Negara, Jakarta, Presiden Joko Widodo, mengingatkan bahwa Polri harus menggunakan kewenangannya secara bijak dan bertanggung jawab.

"Polri juga harus berpacu

untuk menguasai iptek agar tidak kalah dengan pelaku kejahatan. Penggunaan kewenangan Polri harus juga didukung oleh perkembangan teknologi mutakhir," tuturnya.

Selain itu, Indonesia merupakan negara Pancasila, negara demokrasi, dan negara yang menjunjung tinggi hak-hak asasi manusia sehingga Polri dituntut tidak hanya harus tampil tegas dan tanpa pandang bulu, tetapi juga harus tampil sebagai pengayom dan pelindung masyarakat.

"Polri juga harus berwajah

ketat dalam PPKM Darurat yang mulai berlaku pada 3-20 Juli 2021 di Jawa dan Bali.

"PPKM Darurat ini akan meliputi pembatasan aktivitas masyarakat yang lebih ketat dari yang selama ini sudah berlaku," ujar Jokowi, Kamis (1/7).

Jokowi telah menugaskan Menko Mares Luhut Binsar Panjaitan untuk menjelaskan secara rinci mengenai kebijakan PPKM Darurat ini.

"Saya minta masyarakat disiplin

lin mematuhi pengaturan ini demi keselamatan kita semua. pemerintah akan mengerahkan sumber daya yang ada," terangnya.

Sebagai informasi, terdapat 122 kabupaten/kota di zona merah dan orange yang akan melaksanakan PPKM Darurat. Dengan rincian sebanyak 48 Kabupaten/Kota zona merah dan 74 Kabupaten/Kota zona orange di Pulau Jawa dan Bali.

Salah satu aturan PPKM Darurat adalah meminta ma-

syarakat untuk ibadah di rumah masing-masing. Oleh karena itu, pemerintah akan menutup seluruh tempat ibadah di wilayah yang terkena penerapan PPKM Darurat.

"Tempat ibadah (Masjid, Mushola, Gereja, Pura, Vihara dan Klenteng serta tempat umum lainnya yang difungsikan sebagai tempat ibadah) ditutup sementara," tulis Panduan Implementasi Pengetatan Aktivitas Masyarakat

▶ Bersambung ke hal 11

14 Aturan PPKM Darurat yang Harus Dipatuhi Masyarakat

JAKARTA (IM) - Pemerintah akhirnya memutuskan menerapkan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat mulai tanggal 3 hingga

20 Juli 2021 untuk wilayah Jawa dan Bali. Berikut 14 Cakupan Pengetatan Aktivitas:

1. 100% Work from Home untuk sektor non essential

2. Seluruh kegiatan belajar mengajar dilakukan secara online/daring

3. Untuk sektor essential

▶ Bersambung ke hal 11

PPKM Darurat, Gelombang PHK Akan Menghantui Pekerja Mal?

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APPBI), Alphonus Widjaja mengatakan pelaku industri ritel akan mera-

sakan dampak kegiatan ekonomi kembali terganggu atau bahkan terhenti saat PPKM Darurat diterapkan mulai 3-20 Juli 2021. Maka dampaknya yang terjadi

kembali pekerja dirumahkan. "Sementara kalau ternyata nantinya berkepanjangan maka

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

24.836 Kasus Covid-19 dalam Sehari, Rekor Tertinggi Selama Pandemi

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan penambahan 24.836 kasus Covid-19 di Indonesia dalam 24 jam terakhir. Angka tersebut merupakan penambahan kasus harian tertinggi sejak kasus Covid-19 pertama kali terkonfirmasi pada 2 Maret 2020.

Dengan penambahan tersebut, hingga Kamis (1/7), tercatat ada 2.203.108 kasus Covid-19 di Tanah Air.

Sebelumnya penambahan kasus harian tertinggi terjadi pada Rabu (30/6), dengan 21.807 kasus.

Dalam data yang sama juga dilaporkan penambahan 504 kasus kematian aki-

bat Covid-19. Angka ini juga merupakan penambahan kasus kematian tertinggi sejak awal pandemi diumumkan pertama kali pada Maret 2020.

Dapatkan informasi, inspirasi dan insight di email kamu. Daftarkan email Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia menjadi 58.995 orang.

Sementara itu, pasien Covid-19 sembuh bertambah 9.874 orang, sehingga jumlahnya menjadi 1.890.287 orang. Saat ini ada 131.329 kasus suspek Covid-19 di Tanah Air. Kasus Covid-19 telah menyebar di 510 kabupaten/kota di 34 provinsi. ● mar



PANGLIMA TNI BERSAMA MENKES TINJAU SERBUAN VAKSIN COVID-19

Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto (kedua kanan) dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kanan) berbincang dengan warga saat melakukan peninjauan serbuan vaksinasi Covid-19 di Kawasan Berikat Nusantara, Jakarta, Kamis (1/7). Dalam rangka mendukung program pemerintah satu juta vaksinasi per hari, Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto menginstruksikan seluruh jajarannya untuk melakukan serbuan vaksin guna menurunkan angka penularan Covid-19.



intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memahami Hukum Sebab Akibat dan Mengendalikan Nafsu Makan.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Unik, Pria Ini Pulang Kerja Gunakan Parasut Bersayap



PADA masa pandemi Covid-19, banyak pegawai bekerja dari rumah. Bagi mereka yang masih harus ke tempat pekerjaan berusaha agar tidak lama-lama berada di dalam kantor dan dalam perjalanan saat pulang ke rumah.

Di Turki seorang pekerja ternyata punya cara untuk menghemat perjalanan pulang dari tempat kerja dengan terjun menggunakan parasut.

Pulang ke rumah setelah hari kerja yang melelahkan bisa menguras energi bagi banyak orang, selain masih di tengah pandemi juga karena kemacetan lalu lintas di kota-kota besar. Tapi sebagaimana dilaporkan kantor berita Anadolu dan Reuters, bagi seorang penerjun profesional Turki yang memakai wingsuit, pakaian terjun bersayap, itu bukan masalah besar.

▶ Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.600,00	14.375,00
SGD	11.008,00	10.688,00
AUD	11.006,00	10.756,00
EUR	17.452,00	17.107,00
HKD	1.920,00	1.830,00
GBP	20.437619,00	19.951,00

Kamis 01 Juli 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>